
tema de la semana 
E!n ei XiV Encuentro Estatal se creó una coordinadora estatal de asociaciones de vecinos 

LA ADMINISTRACIÓN POTENCIARA 
EL MOVIMIENTO CIUDADANO 

Dorante los pasados días 29 y 
30 de enero más de cincuenta 

federaciones de vecinos de toda 
España se reunieron en Madrid 
para celebrar so XIV Encnento 

Estatal, organizado en esta 
ocasión por la Federación 

Provincial de Asociaciones de 
Vecinos de Madrid. El acuerdo 
más importante que se tomó 

fue la creación de una 
coordinadora estatal de 

asociaciones de vecinos. Al acto 
de clausura asistió el teniente 

de alcalde del Ayuntamiento de 
Madrid Juan Francisco Pía y el 
delegado de Relaciones Sociales 
y Vecinales, Hernández Craqui. 

Los representantes munici
pales madrileños consideraron 
muy necesaria e importante la 
actividad de las asociaciones 
de vecinos y la conveniencia 
de su relanzamiento con el fin 
de crear una crítica constructi
va en torno a los ayuntamien
tos y su gestión. 

En la jornada inaugural in
tervinieron José María Coro
nas, del comité central del 
PCE, que hizo una petición 
formal para que se regule le-
galmente el movimiento de 
vecinos, y resaltó la propuesta 
de su partido para que las aso
ciaciones sean declaradas de 
utilidad pública. El represen
tante del PSOE Ciríaco de Vi
cente habló de la buena volun
tad del nuevo Gobierno de 
apoyar a las asociaciones de 
vecinos y reconoció que debe
rían tener un papel más decisi
vo en todos los temas de cali
dad de vida, potenciando el 
que las asociaciones de vecinos 
no se circunscriban a los temas 
que únicamente afectan al ba
rrio. 

El actual director general de 
la Juventud, Ignacio Quintana, 
manifestó que la Administra
ción estaba dispuesta a apoyar 
la coordinación de las asocia
ciones de vecinos a nivel de 
todo el Estado, a la vez que 
ponía de manifiesto su anterior 
vinculación con el movimiento 
ciudadano como presidente de 
la asociación de Hortaleza y 
como vicepresidente de la Fe
deración Provincial. 

El acutal presidente de la 
Federación, Fernando Marios, 
habló del papel de las asocia
ciones de vecinos y de las rei
vindicaciones que se van a pe
dir a la Administración, inten
tando conseguir una mayor 
atención por parte del Gobier
no. 

INTERVENCIÓN 
DEL PRESIDENTE 

DE LA DIPUTACIÓN 

En la jornada de apertura 
también dirigió la palabra el 
presidente de la Diputación, 
César Cimadevilla, que saludó 
a todos los asistentes con la in
vitación de la región de Ma
drid, a la vez que planteaba la 
necesidad de la potenciación 
de las asociaciones de vecinos. 
Por otro lado, invitó a todas las 
asociaciones para que hagan 
una labor independiente y crí
tica para lograr un papel im
portante en la próxima auto
nomía, al mismo tiempo que 
manifestaba que el estatuto re
cogerá y tendrá en cuenta a los 
movimientos vecinales. 

Mesa presidencial de las jornadas, en las que puede verse al presidente de la Diputación, César Cimadevilla; al director general de la Juventud, 
Ignacio Quintana; al presidente de la Federación de Asociaciones de Vecinos, Fernández Martas, y a Ciríaco de Vicente, que asistió en 

representación del PSOE 

Las asociaciones de vecinos incidirán en su labor reivindicativa, 
según se desprende de las conclusiones del XIV Encuentro Estatal 

En las conclusiones finales 
de los encuentros, la creación 
de la coordinadora a nivel es
tatal fue lo más destacable, 
aunque en un principio hubo 
cierta oposición por parte de la 
Federación de Barcelona. Esta 
coordinadora tendrá represen
tantes de todas la federaciones, 
teniendo en cuenta el número 
de asociaciones, y se pondrá a 
trabajar de inmediato en una 
campaña para favorecer el 
asociacionismo y organización 
de los ciudadanos, que se desa

rrollará entre el 21 y el 27 de 
marzo. 

Según sus promotores, esta 
campaña de afiliación intenta
rá apoyarse en los medios de 
comunicación con el fin de te
ner una mayor trascendencia. 
También está previsto realizar 
campañas sobre las leyes de 
transporte, de la vivienda, del 
suelo y del medio físico, de ca
ra a aportar la opinión de las 
asociaciones de vecinos sobre 
estos temas. Otro de los asun
tos planteados fue la creación 

César Cimadevilla, 
presidente de la 
Diputación de 

Madrid, afirmó que 
el estatuto de 

autonomía tendrá 
en cuenta a los 

movimientos 
vecinales 

de federaciones de asociacio
nes de consumidores entre to
do el movimiento vecinal a ni
vel local, regional y nacional. 

En cuanto a la actividad en 
un futuro inmediato, las fede
raciones de vecinos tienen pre
visto hacer una campaña de las 
elecciones municipales dirigi
da a que sus afiliados apoyen 
las candidaturas de los partidos 
que se comprometan a ayudar 
a las asociaciones vecinales. 

Los temas concretos que 
también abordaron los repre
sentantes de más de 2.000 aso
ciaciones de vecinos de toda 
España fue la representación 
de las asociaciones a nivel ins
titucional, es decir, su presen
cia en leyes y en un ministerio 
concreto que establezca una re
lación con la Administración y 
la necesidad de tener, por tan
to, apoyos institucionales e in
clusive económico en algunos 
casos. 

BALANCE POSITIVO 

Los encuentros a nivel esta
tal, que se vienen realizando 
desde hace siete años con una 
periodicidad de seis meses, 
acordaron en esta ocasión que 

la próxima ciudad para su ce
lebración sea Valencia y desta
caron lo altamente positivas 
que han resultado estas jorna
das «tanto por los resultados 
como por la asistencia y los 
contenidos». 

Anteriormente a la celebra
ción de los encuentros, los re
presentantes vecinales mantu
vieron una entrevista con el 
presidente del Gobierno, Feli
pe González, en el que éste 
destacó que «sin la participa
ción del pueblo organizado, el 
cambio seria imposible». En 
parecidos términos se expresa
ba el actual presidente de la 
Federación Madrileña, Fer
nando Marios, que requería 
una amplia participación ciu
dadana en la vida pública en 
sus tres niveles: local, autonó
mico y central. 

José Molina, portavoz de es
tos encuentros, manifestaba a 
CISNEROS que, «contraria
mente a lo que la gente piensa, 
yo entiendo que el movimiento 
de vecinos está pasando por 
una etapa de relanzamiento y 
en estos momentos goza de 
muy buena salud; lo demues
tran las muchas reivindicacio
nes planteadas, que pueden ser 
un éxito a corto plazo. Por otro 
lado, las asociaciones de veci
nos tienen una actividad cultu
ral muy estable, y en el caso de 
Madrid cuentan con más de 
cien locales abiertos, lo Cual 
significa una gran capacidad 
de infraestructura». 

«En definitiva —añadió—, la 
perspectiva de futuro es buena 
y positiva; hemos ido acen
tuando nuestra presencia y 
hay un espacio para los movi
mientos sociales importante, 
dada la nueva actitud de la 
Administración ante el movi
miento vecinal.» 

Fernando GARCÍA 



jaa 
tema déla semana 

Aún no han comenzado las obras de 13.000 viviendas en distintas 
zonas de Madrid 

7A HAY ACUERDOS PARA 
CONTINUAR EL PLAN 
DE RENODELACION 
Los representantes de la Coordinadora de Barrios se reunieron con el alcalde de Madrid y con el 
titular del MOPU, quien manifestó que mantendrá los compromisos adquiridos con los vecinos por la 
anterior Administración 

Después de que el pasado dfa 
27 la Coordinadora de Barrios 
en Remodelación mantuviera 
una entrevista con el ministro 
de Obras Públicas y Urbanis
mo, Julián Campo, los repre
sentantes vecinales acudieron 
el día 29 al Ayuntamiento para 
hablar con el alcalde y mani
festarle cuál era la actual si
tuación de las obras y pedirle 
que intercediera ante el minis
tro para agilizar la construc
ción de las nuevas viviendas, 
en vista de lo cual Tierno Gal
ván mantuvo una conversa
ción con Julián Campo el pasa
do 31 de enero en la que quedó 
clara la postura del MOPU de 
continuar y finalizar los planes 
de remodelación de 28 barrios 
madrileños. 
. En la entrevista que los ve

cinos mantuvieron con Julián 
Campo le plantearon la actitud 
de la nueva Administración en 
la continuidad de los progra
mas de remodelacióh que esta
ban previstos, le pidieron que 
se hicieran todas las viviendas 
previstas para Madrid y que se 
ratificaran los acuerdos econó
micos en cuanto al pago de los 
nuevos pisos. 

Otra de las peticiones veci
nales fue que se acometieran 
con urgencia todos los temas 
pendientes, que en estos mo
mentos estaban suponiendo 
paralizaciones y obstáculos 

f raves en las remodelaciones, 
'or último, solicitaron al mi

nistro que se discutiera y se 
aclarara cuál iba a ser el pro
grama de construcción de vi
viendas para 1983 y 1984. 

En la entrevista —a la que 
también asistieron el actual di
rector general del IPPV, Fran
cisco de Vera, y el director del 
Gabinete Técnico, Miguel Án
gel González Bernabé— Julián 
Campo manifestó que el MO
PU mantendría los compromi
sos adquiridos por anteriores 
gobiernos y que asumía los pla
nes anteriores sobre los 28 ba
rrios madrileños en remodela
ción. 

Para tratar de todos los te
mas pendientes y de establecer 
las nuevas modificaciones que 
se podrían introducir, el minis
tro convocó a los vecinos para 
una próxima reunión. 

ENTREVISTA 
CON EL ALCALDE 

Los representantes de la 
Coordinadora al no tener, se
gún sus propias palabras, muy 
clara cual era la actual situa
ción, decidieron llevar sus de
mandas a la calle para que se 
cumplieran los planes previs
tos y al mismo tiempo se entre
vistaron con Tierno Galván 
para ver si la corporación mu
nicipal ratificaba el compromi
so que hace dos años manifestó 
a los vecinos afectados, en la 
que el Ayuntamiento declaró 
en un pleno municipal el apo
yo a las reivindicaciones y a la 
remodelación de los barrios. 

A los dos días de celebrarse 

esta entrevista, en la que el al
calde manifestó que intentaría 
lograr que se cumpliesen todos 
los compromisos adquiridos 
por la Administración ante
rior, Tierno Galván se reunió 
con Julián Campo, en la que se 
aclararon cuáles iban a ser las 
líneas a seguir por los nuevos 
altos cargos del MOPU. 

A pesar de esta serie de en
trevistas, que parecen van a 
encauzar definitivamente el 
problema, la Coordinadora de 
Barrios en Remodelación con
vocó una manifestación en Or-
casitas el pasado 3 de febrero 
con el fin de que se cumplan 
las reivindicaciones actual
mente planteadas y conseguir 
que se lleven a cabo todos los 
plazos previstos. 

UN «VIEJO» PROBLEMA 
El plan de remodelación de 

28 barrios madrileños fue, 
cuando se concibió y lo es en la 
actualidad, el programa más 
ambicioso de construcción de 
viviendas realizado nunca. El 
número total de viviendas a 
construir, según los planes pre
vistos, es de 34.000, y hasta el 
momento se han entregado, 
desde que se inició el progra
ma mas de 5.000, están en 
construcción 14.000 y quedan 
por acometer las obras de otras 
13.000. 

En un principio estaba pre
visto que la finalización total 
de las obras sería en 1982 y 
contemplando la actual situa
ción y debido a los retrasos ha
bidos por la anterior Adminis
tración no se podrá terminar 
hasta 1986. Debido a este retra
so, el presupuesto, que en un 
principio y para todas las ac
tuaciones era de 75.000 millo
nes de pesetas, sufrirá un au
mento de un 13 por 100 anual 
en las promociones de vivien
das que aún faltan por cons
truir. 

1983 y 1984 son los años que, 
según los planes, han de abor
dar la construcción de un ma
yor número de viviendas. Para 
este año está previsto comen
zar en Madrid la construcción 
de 4.500 viviendas, que, según 

representantes de la Coordina
dora, se pueden acometer todas 
«El problema añaden, es que 
no haya los recursos suficien
tes, pero al fin y al cabo es una 
cuestión de mantener los com
promisos de programación que 
hay.» 

Por otro lado, los problemas 
de las viviendas que están en 
construcción y de las que in-

Los nuevos edificios permiten mejorar sensiblemente la calidad de 
vida de numerosos ciudadanos residentes en viviendas inadecuadas 

cluso ya están habitadas son de 
la más variada índole. En algu
nos casos se debe dinero a las 
constructoras desde hace seis 
meses por falta de previsiones 
de la anterior Administración; 
en otros barrios no se han 
aprobado los gastos de urbani
zación, por lo que las obras no 
pueden continuar. 

En el caso de viviendas que 
ya están habitadas hay situa
ciones en las que el Ministerio 
no ha pasado ningún recibo 
desde hace tres años, con lo 
cual los vecinos se preguntan 
qué van a hacer si un buen día 
les pasan todos los recibos de 
golpe, aunque los propios be

neficiarios manifiestan en este 
sentido que las condiciones 
económicas son buenas. Por 
ejemplo, los beneficiarios de 
viviendas del polígono H de 
San Blas consiguen su nuevo 
piso pagando 2.100 pesetas al 
mes durante treinta y cinco 
años sin ninguna clase de en
trada. 

PROBLEMAS EN EL CENSO 
DE BENEFICIARIOS 

Otro de los temas que han 
surgido ha sido el problema de 
3.000 vecinos de vallecas no 
incluidos en el censo de adjudi
cación de viviendasn y acusan 
a Orevasa, empresa mixta Ad-

Hasta el momento se han entre
gado 5.000 viviendas del plan de 
remodelación, hay 14.000 en 
construcción y quedan por ini

ciar las obras de 13.000 

ministración-vecinos, de su ac
tual situación. Cuando se hicie
ron los censos, en 1980, no vi
vían en las zonas afectadas y 
ahora sus actuales casas, que 
ya han sido expropiadas, debe
rán desaparecer para que siga 
adelante el programa de remo
delación. 

Los vecinos afectados cen
tran sus acusaciones en la em
presa mixta Orevasa, a la que 
culpan de no haberles infor
mado de su no inclusión en los 
censos. Los argumentos de es
tos habitantes de Vallecas tam
bién señalan que la Adminis
tración anterior se comprome
tió a construir en su barrio 
12.600 viviendas, pero que tan 
sólo han sido edificadas 6.884. 
De esta cifra señalan que, se
gún sus cálculos, tan sólo 2.200 
estarán destinados al realoja
miento de vecinos del barrio y 
que el resto de las viviendas 
pasarán a ser propiedad de la 
Administración sin saber toda
vía su destino definitivo. 

De momento, estos vecinos 
piensan mantener una reunión 
con la Coordinadora de Ba
rrios en Remodelación en bus
ca de una solución, contando 
con su apoyo. Si ésta no se pro
duce tienen previsto solicitar 
una entrevista en el mes de 
marzo con Joaquín Ruiz-Gi-
ménez, defensor del pueblo. 

F. G. 

DIPUTACIÓN DE MADRID A 
HOSPITAL ^ ^ 

PROVINCIAL 
Se convoca una plaza de jefe de sección del área de manteni

miento del Hospital Provincial de Madrid. 
Las bases que han de regir la convocatoria están a disposición 

de los interesados en la Secretaría General Delegada del Hospital 
Provincial (pabellón de Gobierno, 3.a planta). 

Las solicitudes deberán presentarse antes de las 15 horas del 
día 10 de febrero de 1983 en la Sección de Registro General 
(Instituto Provincial Médico-Quirúrgico, calle Doctor Esquerdo, nú
mero 46, planta baja). 

Madrid, 21 de enero de 1983. 
(Ref. M-1.741.351.) 

DIPUTACIÓN DE MADRID 
SERVICIOS SOCIALES 

Área Médico-Asistencial 
4> 

Se convoca plaza de médico rehabilitador, adscrita al Consejo 
de Administración de Ciudades y Residencias Provinciales de An
cianos de la Excelentísima Diputación Provincial de Madrid. 

CONDICIONES 
• Título de licenciado en Medicina, especialidad Rehabilitación. 
• Se valorará experiencia. 
• Contratación laboral de carácter indefinido. 
• Dedicación exclusiva. 

Instancias: En el Registro General de la Diputación de Madrid 
(calle García de Paredes, número 65, 1. ' planta), desde la publica
ción de esta convocatoria hasta el día 18 de febrero inclusive. 

Información: En la Secretaría Delegada del Consejo de Adminis
tración (calle García de Paredes, número 65, 3." planta). 
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Denuncia el alcalde Manuel de la Rocha 

• El pasado domingo 30 de 
enero se celebró un gran 
festival benéfico en el poli-
deportivo municipal cubier
to de Legases para homena
jear y ayudar económica
mente a Julián Casado, un 
joven futbolista de quince 
años que sufrió la amputa
ción de una de sus piernas. 

La organización ha'corri-
do a cargo de la Asociación 
de Padres de. Alunmos del 
Colegio Público José Anto
nio, con la colaboración del 
Ayuntamiento de Leganés, 
casas regionales de Extre
madura y Andalucía, enti
dades comerciales y artis
tas. El festival, que se inició 
a las cinco y media de la 
tarde, contó con la actua
ción del grupo de «rocfc» Po
len, el grupo de danzas fol
klóricas de la Casa de Anda
lucía, los coros de Extrema
dura, Jaime y sus ma
rionetas, grupos de la Es
cuela Nacional de Acordeo
nes y el cantautor Pepe Ex
tremadura, quien acudió es
pecialmente para actuar 
desde el País Vasco. Todos 
ellos han trabajado de for
ma gratuita. 

Con el dinero recaudado, 
los padres de Julián podrán 
comprar una prótesis al 
muchacho, al cual, como he
mos indicado, debió serle 
amputada una pierna a 
consecuencia de una lesión. 

• El próximo viernes, día 
11 de febrero, se inaugurará 
en la Sala Municipal de Ex
posiciones de Legues una 
muestra de cerámicas del 
premio nacional 197S, Fer
nando Pascual. En el acto 
de apertura, el conocido ar
tista zamorano, de treinta y 
cuatro años de edad, pro
nunciará una charla sobre 
el arte de modelar cerámica, 
abriéndose a continuación 
un coloquio con los asisten
tes al acto. 

Fernando Pascual es pro
fesor de la Escuela de Artes 
y Oficios de Sevilla, tiene 
obras en el Museo de Bellas 
Artes de Salamanca, en el 
Museo Casa de la Cultura 
en Quito, en el Museo de Ce
rámica de Manises, en Va
lencia, y en el Museo de Ar
te Contemporáneo de Sevi
lla. 

Entre los premios que tie
ne en su haber figuran, en
tre otros, además del men
cionado, el de la Dirección 
General del Patrimonio Ar
tístico y Cultural de Santia
go de Compostela, la meda
lla de Oro en Artensa y el 
primer premio del VI Con
curso Nacional de Cerámica 
de Manises. La muestra que 
se presentará en Leganés 
estará abierta hasta el día 
27 de febrero. 

INSOSTENIBLE SITUACIÓN 
SANITARIA EN FUENLABRADA 

De insostenible es calificada la 
sitaación sanitaria de 

Faenlabrada por su alcalde, 
Manuel de la Rocha. Los 

mayores rntéUtrnu se refiere», 
sobre todo, a la asistencia 
pediátrica y la atención de 

urgencias, servicios para los que 
no se cuenta con la dotación 

medica saficien te 

Ante esta .lamentable reali
dad, que viene agravándose 
progresivamente, la corpora
ción de este municipio ha reali
zado numerosas gestiones ante 
la Administración, a la vez que 
ha informado a los vecinos ex
plicándoles las acciones em
prendidas. 

Según fuentes del Ayunta
miento de Fuenlabrada, «la asis
tencia pediátrica viene sufrien
do las consecuencias de un siste
ma de adscripción de médicos 
por cartillas de adultos y no por 
cartilla infantil, motivo por el 
cual, ante una población joven 
como es la de Fuenlabrada, el 
servicio de pediatría se ve co-
lapsado. Los seis médicos de es
ta especialidad que atienden las 
consultas en los dos centros de 
la Seguridad Social reciben al
rededor de los ISO a 180 minos 
por día y médico. Esto supone 

3ue las consultas duran menos 
e un minuto por paciente». 
Ante esta dramática situa

ción, los propios médicos se ven 
obligados a prolongar su jorna
da de trabajo en varias horas al 
día sin recibir ninguna compen
sación económica por parte del 
Insalud. Las cifras mencionadas 
se ven en ocasiones sobrepasa
das, alcanzándose los 250 pa
cientes por día o incluso los 345, 
como ha ocurrido recientemen
te. Como consecuencia de ello, 
los vestíbulos y salas de visita 
de los centros asistenciales se 
ven saturados, ofreciendo un la
mentable aspecto. 

Muchos pedíatras de los con
sultorios de la Seguridad Social 
de Fuenlabrada han solicitado 
por este motivo al Insalud su 
traslado de este municipio a 
otro consultorio don te tengan la 
posibilidad de practicar su pro
fesión de forma mas racional. 

El problema surge, según va
rias doctores y el concejal de Sa
nidad del Ayuntamiento, Jesús 
García Ramos, de que el prome
dio fijado por el Insalud de un 
médico pedíatra por cada tres 
de medicina general no es váli
do en localidades con alto índice 
de población infantil y una ele-

El alto índice de población en Fuenlabrada hace que por falta de infraestructura se colapsen las consultas 
frecuentemente 

Se carece de 
dotación médica 
suficiente para 

atender el servicio 
de urgencias y la 

asistencia 
pediátrica 

Seis médicos atienden la especialidad de pediatría en los dos centros 
de la Seguridad Social existentes en la localidad. El número de niños 

que reciben diariamente cada uno de éUos llega a veces a 180 

Los alumnos exponen sus trabajos 

INTENSA ACTIVIDAD EN LA 
UNIVERSIDAD POPULAR DE PARLA 
Durante los meses de febrero 

y marzo la Universidad Popular 
de Parla desarrollará una serie 
de interesantes actividades, en
caminadas a difundir la cultura 
entre todos los sectores de la po
blación. Como se recordará, este 
importante centro de enseñanza 
empezó a funcionar hace unos 
meses, obteniendo una excelente 
acogida entre todos los vecinos 
de la localidad. 

Del 1 al 14 de febrero se está 
exponiendo una muestra de ar
tesanía popular de India, Cedan 
y Napal, amenizada con música 
de estas lejanas tierras. 

Durante su presentación se 
ofreció una amena charla sobre 

la sociedad y vida en la India. 
Desde el 16 de febrero al 1 de 

marzo tendrá lugar otra exposi
ción con los trabajos de taller de 
dibujo y pintura realizadas por la 
Universidad Popular, y del 3 al 
15 de marzo una muestra de ar
tesanía en cristal, efectuada por 
un conocido artista de Parla, Sa-
tur Martínez. Con motivo de la 
presentación de ambas se pro
nunciará también una conferen
cia. 

Por último, desde el 17 al 30 
de marzo se presentará una ex
posición con tos trabajos realiza
dos por el taller de fotografía de 
la Universidad Popular. 

Paralelamente a estas exposi- -

dones tendrán lugar en Parla 
varios ciclos de cine dedicados 
tanto a los adultos como a los 
niños. Primeramente se proyec
tarán una serie de películas de 
cine fantástico como «King-
Kong», «El ladrón de Bagdad», 
«La guerra de los mundos» y «La 
guerra de las galaxias». 

Para los niños se exhibirán 
filmes como «El armario del 
tiempo», «El hombre de Bulton» 
y «La guerra de los botones». Ha
brá también un ciclo de películas 
de humor, con títulos como «Ra
taplán», «Una tarde en el circo» y 
«Las tentaciones de Benedetto». 
Los precios serán populares, tan 
sólo 50 pesetas. 

vada tasa de natalidad. Una de 
las soluciones que se vio factible 
por parte del anterior director 
provincial del Insalud, Eduardo 
Sanz, fue la de enviar pedíatras 
«fuera de cupo» que atendieran 
consultas durante seis horas 
diarias, paliándose así la situa
ción mientras se creaba la carti
lla infantil. Sin embargo, tras el 
cambio de dicho director pro
vincial en abril de 1982, esta so
lución quedó paralizada. 

EL PROBLEMA 
DE LAS URGENCIAS 

En lo que se refiere a la asis
tencia de urgencia, la situación 
no es más halagüeña. Fuenla
brada dispone de un centro para 
estos casos, atendido por un mé
dico y un ATS por turno, dota
ción claramente insuficiente pa
ra una población de cien mil 
personas, en la que se producen 
más de trescientas asistencias 
diarias, sin poder acudir a domi
cilio cuando surge un caso gra
ve. 

La corporación de esta locali
dad ha efectuado numerosas 
gestiones para lograr la trans
formación en un servicio espe
cial de urgencias, para el que 
disponen del número de carti
llas suficientes (más de 25.000). 
Sin embargo, a pesar de que, 
según el Ayuntamiento de 
Fuenlabrada, en abril de 1982 se 
acordó oficialmente su creación, 
aún no se ha puesto en marcha. 

Ante esta situción, el alcalde 
de Fuenlabrada, Manuel de la 
Rocha ha hecho pública una cir
cular, en la que se detallan las 
gestiones efectuadas, que, según 
su opinión, han tocado techo. 
No se descarta que la corpora
ción apoye la movilización de 
asociaciones de vecinos reda
mando una mejora de la aten-
don médica. No obstante, Ma
nuel de la Rocha ha manifesta
do que confía en que la nueva 
Administración socialista solu
cione definitivamente este dra
mático problema. 


